

{besps}secretariageneral13102019|width=215|height=322{/besps}

El pasado día jueves 26 de septiembre se realizó un emotivo acto junto a directivos y alumnos del Centro de Formación Profesional N° 401 en la inauguración de la refuncionalización de sanitarios, nueva aula taller, mástil y pisos en el patio y acceso. Una vez más el municipio demuestra el compromiso con la calidad educativa otorgando un nuevo subsidio de \$50.000 para alentar al crecimiento de una gran institución que cobija a nuestros vecinos con sus propuestas académicas.

Durante el año se trabaja de manera mancomunada con la institución y su asociación cooperadora para garantizar el acceso a la educación pública gratuita y de calidad.